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Antonio Castilla guardameta del Manza
nares, reapareció con buena forma

~,

Peña cayó lesionado en Daimiel fortuita
mente y tardará en reaparecer

Fablo, unos de los fijos en el "once"
manzanareño

jugadores vayan queriendo trabajar? No señor, el
primero que se exige soy yo y así quiero a los juga
dores, y no que en cuanto te pones serio y les dices
que parecen margaritas jugando y que al fútbol «hay
que echarle dos pelotas», ya se van por discrepan
cias con el entrenador y dejan el equipo. Así no va
mos a ningún sitio, yo no conocía a ningún jugador
antes de venir a Manzanares, pero ahí tiene la plan
tilla el ejemplo en el capitán Chule; a veces saldrán
las cosas mejor o peor, pero siempre da todo y tie
ne responsabilidad cuando se pone la camiseta de
Manzanares. Y es que, mira, está claro, los jugado
res que habrían de jugar en el Manzanares están
por ahí fuera, hombres con experiencia que saben
lo que es estar con seriedad y responsabilidad en
un club.

Paco Pinilla es un hombre que no se muerde la
lengua y dice las cosas con claridad, y posiblemen
te se perjudique, pero nuestra opinión es que la ma
yoría de los jugadores manzanareños no han vivido
con cierta asiduidad el estar en un club de Tercera
División, cuando alguno que otro podría haber pa
sado al primer equipo. La plantilla prácticamente era
de Madrid. Estos chavales terminaban en juveniles
y después se iban a jugar al campeonato local o al
fútbol sala, y ahora se les mete de lleno, porque así
había que hacer si no se quería que se terminase el
fútbol en Manzanares; pero siempre con una condi
ción, según el presidente, quien nos comentaba: «Si
esto no funciona, no habrá mas remedio que traer
refuerzos» .

Llegaron refuerzos

Seguimos hablando con Paco Pinilla:

P.: No hay más remedio que seguir reforzando
el equipo.

R.: Así es. La semana del partido con el Miguel
turreño llegaron cuatro hombres, y esperamos otros
tres o cuatro, ya que lo que queremos es salir del
pozo donde estamos, mirando sobre todo por esa
gran afición que tenemos, y con los que han llega
do, dos puntas más, un hombre que vaya por la
izquierda y otro para el centro de la zaga, aspira
mos a quedarnos entre los seis primeros.

Bajas y altas en el Manzanares e.F.

No es estable la plantilla del Manzanares C.F.,
lo cual es lógico debido a la mala clasificación del
equipo y es lo que suele suceder. A la baja de Ju
lián Solera se ha unido la de José María, y posible
mente se unirá la de Pedro, aunque ésta, a la hora
de redactar estos escritos, no es segura. El motivo,
según ellos, por discrepancias con el entrenador.
Así nos lo comunicó el primero personalmente y el
padre del segundo. Preferimos que sean los mis
mos jugadores los que hagan sus comunicaciones
o muestren sus desacuerdos, ya son mayores de
edad, y les brindamos las páginas de Siembra para
ello. Nosotros vamos a muchos entrenamientos y
preguntamos si hay alguna noticia, las percibimos
y las hacemos constar como nos las cuentan direc
tivos o entrenador, y los jugadores pueden hacerlo
igual.

Como altas fueron el defensa Ponce y los cen
trocampistas Tito y José Luis, los tres del Albacete,
y también el centrocampista Menaza, de Villarru
bia. José Luis es chaval joven, los demás son vete
ranos.
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